

Auteur(s) : Les Verts, Ecologie et Liberté

Titre : Extension du réseau de vélos en libre-service « Neuchâtelroule » dans le haut de Cortaillod

Contenu :

Nous demandons au Conseil communal d'étudier la possibilité d'installer une borne à vélo dans le haut du village.

Développement :

Ces dernières années, le réseau de vélos en libre-service « Neuchâtelroule » s'est étendu au littoral ouest: Bevaix (2016), les gares de Vaumarcus (2020) et de Gorgier-St-Aubin (2020). Malgré le fait que notre village dispose d'une borne à vélo au Petit-Cortaillod (2015), le haut du village, où vit la majorité de la population, ne dispose pas d'une telle infrastructure. Pourtant, nous savons que la pratique du vélo comporte de nombreux avantages. Tout d'abord, elle permet de réduire nos émissions et d'améliorer la qualité de l'air. Ensuite, l'usage du vélo engendre de réels bienfaits sur la santé physique comme mentale. De plus, faire du vélo diminue la congestion du trafic, ce qui permet de le fluidifier. Enfin, l'impact économique du vélo pour les ménages est négligeable vu que l'abonnement annuel (60.-) reste plus économique que l'utilisation des transports publics.

L'exploitation d'une borne est à la charge de la commune qui a toutefois la possibilité de vendre les surfaces publicitaires sur les vélos pour couvrir tout ou partie des coûts. Concernant les tarifs, les prix varient en fonction du nombre de bornes et de vélos. Par exemple, une borne avec 10 vélos revient à 12'500.-. Les frais d'exploitation (licences, équilibrage, usure du matériel, vandalisme, etc.) reviennent à 5000.-/an. Ainsi, l'exploitation d'une borne de 10 vélos sur 5 ans revient à 37'500.- + TVA (12'500.- d'investissement + 5x5'000.- d'exploitation). La borne pourrait être située à un endroit stratégique comme par exemple les parkings de Cort-Agora, de la commune ou encore du collège du Coq'd'or.

En conclusion, afin de pouvoir relier le haut et le Petit-Cortaillod par la mobilité douce et faire profiter à toute la population du village les bienfaits du vélo ; nous demandons au Conseil communal d'étudier la possibilité d'installer une borne à vélo du réseau « Neuchâtelroule » dans le haut de Cortaillod.



Handwritten signatures of council members, including names like "E. Buis" and "B.A. Bensch".